

Pediatras de un hospital estadounidense visitan Cuba



La Habana, 23 feb (RHC) Pediatras del Hospital Infantil de Colorado, de Estados Unidos, realizaron un histórico viaje a Cuba con el objetivo de mejorar la salud infantil en ambos países.

El doctor Stephen Berman comparó el sistema de salud de los dos países y destacó la importancia de realizar encuentros de este tipo para intercambiar experiencias y resaltó el avance de Cuba en la atención y prevención primaria.

Asimismo, también dijo que el sistema de salud de Cuba da mejor atención prenatal que en Estados Unidos, Cuba tiene una tasa de mortalidad infantil 4,2 por cada 1.000 nacidos vivos, que es mucho mejor que la de Estados Unidos que es de 6 por cada 1.000.

El viaje de nueve días de estos pediatras norteamericanos fue patrocinado por Salud Infantil de Colorado, la Sociedad Pediátrica de Cuba y la Organización Panamericana de la Salud.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85107-pediatras-de-un-hospital-estadounidense-visitacion-cuba>



Radio Habana Cuba